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Ao décimo primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba reuniu-se na modalidade online, às dezoito 

horas e trinta minutos, para a realização da REUNIÃO ORDINÁRIA do corrente mês. 

Estavam presentes os conselheiros:  Eliane Aparecida Ferreira, Daniel de Godoi 

Franco, Solange Estanislau dos Santos, Tamara Costa e Silva, Gabriel Duarte Valino 

Gliosci, Marcella de Cássia Jorge Lopes, Luciana Ribeiro, Elias José da Silva, 

Carolinna Chiappini Bertasso, Kathryn Aline de Oliveira Barbosa, Thais  e Paula de 

Campos Bueno. Ocupando a presidência deste colegiado, a conselheira Paula de 

Campos Bueno, deu início a reunião acolhendo os participantes, comunicando as 

justificativas de ausências apresentadas e agradecendo a participação do técnico da 

Secretaria Municipal de Educação, Alessandro, responsável por realizar a 

apresentação da prestação de contas do Fundo de Manutenção da Educação Básica 

(MDE) referente ao terceiro trimestre do corrente ano. O técnico disponibilizou as 

planilhas com antecedência para análise prévia dos conselheiros e apresentou, durante 

a reunião, o quadro de aplicação de verbas resumido por natureza, relatórios sobre 

empenhos e demais informações também disponibilizadas no Portal Transparência do 

município. Alessandro esclareceu questionamentos dos conselheiros sobre as fases de 

execução orçamentária, ações de corte de gastos realizadas pela administração 

pública municipal, diminuição dos valores destinados a Educação e demais 

questionamentos referentes ao trimestre monitorado. Após amplas análises e 

discussões, os conselheiros deliberaram oficiar as Secretarias Municipais da Fazenda 

e da Educação solicitando informações detalhadas sobre projeção orçamentária para o 

término do corrente ano e previsões de quitação de despesas para o período. Por 

unanimidade, o colegiado deliberou a elaboração de Parecer de Aprovação com 

Alertas relacionados ao cumprimento das fases de execução, em seus estágios de 

liquidação e pagamento, referentes ao período analisado. A reunião prosseguiu com a 

discussão, pautada nos princípios definidos pelo Regimento Interno deste colegiado, 
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sobre redefinição da mesa diretora. Os conselheiros Tamara Costa e Silva, atual vice-

presidente e, Gabriel Duarte Valino Gliosci, primeiro secretário, após justificativas, 

colocaram seus cargos à disposição e, a plenária definiu, por unanimidade, manter a 

mesa diretora com a alteração apenas dos cargos disponibilizados por seus ocupantes. 

Após eleição, o colegiado definiu a conselheira Eliane Aparecida Ferreira como vice-

presidente e a conselheira Kathryn Aline de Oliveira Barbosa, como primeira secretária. 

Alterações que serão comunicadas e seguirão para posterior publicação. A reunião 

prosseguiu com informes sobre a definição da mesa coordenadora do Fórum 

Permanente de Educação e sobre as eleições realizadas nas unidades escolares do 

município no último dia nove de dezembro, fase final do processo de provimento de 

cargo de gestores escolares em andamento, monitorado por este colegiado e a 

informação de que o resultado será publicado em treze de dezembro do corrente ano 

foi socializada por membros da Comissão, representantes do Conselho Municipal de 

Educação de Caraguatatuba. Em ato continuo, o pleno deliberou a definição de data 

para a reunião ordinária de janeiro de dois mil e vinte e cinco, sendo a terceira quarta- 

feira do referido mês, ocasião em que será elaborado o calendário anual de reuniões 

ordinárias, considerando para isso, maior definição da composição do colegiado, 

mediante o momento de transição político- administrativo do município. A conselheira 

Paula de Campos Bueno informou aos conselheiros que, até o momento, a anuidade 

junto a União Nacional dos Conselhos Municipais de Educação (UNCME) não foi 

quitada e, mediante aos ofícios sem respostas da Secretaria Municipal de Educação, o 

pleno deliberou a reiteração do questionamento amparado nas justificativas legais de 

políticas de fomento a formação dos conselhos, vislumbradas no Plano Municipal de 

Educação, Lei Municipal nº 2.236/ 2.015, em sua meta dezenove que discorre sobre o 

fortalecimento e a formação destes colegiados. Nada mais constando, eu, Paula de 

Campos Bueno, presidente deste colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida 

e assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 11 de dezembro de 2024.   


